
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    三重の笠雲をまとって 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨 YM 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２２年 富士五湖クラブ 5 月ブリテン 第 211 号 

国際会長：キムサンチェ(韓国) 

「世界と共にワイズメン」 

アジア太平洋地域会長：大野 勉(神戸ポート) 

「100 年を超えて変革しよう」 

東日本区理事：大久保知宏 

「私たちは次世代のために何ができるか？」 

あずさ部長：長谷川あや子 

「道を拓く～愛と協力によって」 

 

富士五湖クラブ会長：原 俊彦 

  『何があっても元気で楽しく！！』 

 5 月第 1 例会 

 

2022 年 5 月 8 日(金) 19 時～Zoom 

   於；望月宅    

会長開会あいさつ   原 俊彦会長 

フライングデｲスク大会準備 

   〃     シュミレーション 

会長閉会あいさつ   原 俊彦会長 

会長 原 俊彦 

副会長 望月 勉 

副会長 後藤明久 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 後藤昭子          

 

 

4 月のデータ 

会員数    １１名 

例会出席        10 名 

            

        出席率      ９１％ 

 

 

 

  

今月のハッピーバースデー 

    

     該当がありません。 

今月のアニバーサリー 

5 月3 日 須藤繁・道子夫妻 

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 



Week4Waste 

会長 原俊彦 

2022年 4月 2日、河口湖湖畔で

week4wasteを実施しました。 

これは世界のワイズが実施する「環境美

化、ゴミ拾いの日」運動で、昨年度富士

五湖クラブはフライングディスク大会当

日に実施、その写真が世界に紹介されま

した。 

 
 

今年は場所を河口湖湖畔に移して行いま

したが、当日は氷点下を記録する程冷え

込んだ朝となりました。午前 10時、メ

ンバー、コメットそして応援団を加えて

合計 11名がワイン館駐車場に集まり、

会長挨拶のあと全員湖畔に降り清掃作業

が開始されました。 

 

当日は朝から晴天に恵まれ、真っ白な雪

を被った美しい富士山をクッキリ見る事

が出来ました。清掃作業を続ける事約一

時間、それぞれにゴミ袋が重くなり始め

た所で作業終了、ゴミ袋を集めて記念写

真を一枚、ゴミ袋は全部で 4つでした。

コロナの影響で観光客が減ったせいか思

ったよりゴミは少なかった感じです。 

 

参加者：原 2、望月 2、小池、三浦＋の

ぞみ、後藤(昭)、佐藤さん、＋マロン 

 

 

4 月第 2例会 

2022年 4月 22日(金)19時～ 

於；ふれあいセンター（ハイブリッド） 

参加者；原 2、望月(喜)、後藤 2、小池 

Zoom;須藤、三浦、武藤 

原会長のあいさつ(特に W4Wの報告につ

いて)の後に議事に入りました。 

 



〈議事〉 

4/23 山梨 YMCA総主事 就退任式には原

2、望月 2が出席する。お祝\10000円会

費より支出。 

5/7第 11回障がい者フライングデスク大

会について 

協力者現在は長谷川あずさ部長、甲府 21

が 7名、東京サンライズ数名、中田総主

事。協力者をまとめる(acco) 

参加予定選手は現在 68名。3サイト予定 

審判団 10名(三浦含む) 

待機場所にイスを増やしたほうがいい 

台数を確認して追加購入する。 

表彰のやり方は通常通りに戻す。 

名前シールはあったほうが召集しやすい

ので作成する。 

受付での変更確認に時間がかかるので飲

み物配布は男性にも手伝ってもらう。 

お弁当は集計して発注する(acco) 

5/6までにプログラムの流れをまとめる

（三浦） 

担当割、持ち物割をまとめる(acco) 

 

5/7山中湖センターで東京サンライズと

の合同例会をしましょうと長津ワイズか

らお誘いの連絡があった。 

夕方なら問題ないので参加する。 

参加予定：原 2、望月 2、後藤 2 

 

山梨 YMCA創立 76 周年記念礼拝  

総主事就退任式 

原

原 俊彦 

4月 23日(土)、山梨 YMCAで総主事就退

任式があり、任期満了の露木純司さんに

代わって新たに中田純子さんが総主事に

就任しました。 

式典は 3階の大沢英二記念ホールで午後

1時半から第一部「礼拝、就退任式」、

第二部「感謝と激励の集い」の順で行わ

れましたが、戦後間もない焼け野原に産

声を上げ、幾多の苦難を乗り越えて 76

年もの長い歴史を持つ山梨 YMCAの総主

事就任式に相応しい素晴らしい式典でし

た。 

12年に亘って総主事を務められた露木さ

んの最後のミッションは、これまでの会

館から新たな地に新会館を建設し移転す

る一大事業でしたが、見事にその使命を

果たし新たな礎を築きました。 

 

「第二部・感謝と激励の集い」では「全

国初の女性総主事として先人が築いたこ

の拠点を更に発展させ地域の人たちに寄

り添った活動を・・・」と諸先輩、ワイ

ズの方々から激励の言葉が多く寄せられ

ました。富士五湖クラブからは、望月夫

妻と我々合わせて 4名の参加でした。 

 

 

 

 

 

 

           望月宅の白藤 
 



「あれや これや」 

＜老人になろう＞                                    

須藤 繁 

老人にはなろうとしてもそう簡単にはなれない。「歳」ばかりは 1 年に 1 歳と決まって

おり、まとめて歳を取る訳にはいかない。ただ何歳からが老人かと言えば、私の入って

いるこの施設では、80 歳を越えないと一人前の老人とは認めてもらえない厳しい掟が

ある。では老人になって良いことはありますかとよく聞かれる。黒柳徹子は、婦人公論

誌上で、私の夢は 100歳で政治記者になることですと言っている。若者には幻が与えら

れるが、老人には夢を見る特権が与えられている（聖書・使徒言行録２：１７）。モー

ゼは、エジプトを脱出し、乳と蜜の流れる地を夢見て、イスラエルの民と 40 年も荒野

を彷徨ったが、天に召された 120歳まで眼はかすまず、活力は衰えていなかったという

（聖書・申命記３４：７）。それに、現代で夢を見るのに一番ふさわしい場所である映

画館で、老人は老人割引の 1000 円ぽっきりで 3 時間も豪奢な時間を過ごせる。それだ

けではない。歳を取れば、先に逝った懐かしい父母や子供、もう一度会いたい友に再び

会える時が確実に近くなる。その時を楽しみに毎日を過ごせるという大特典が待ってい

る。迷わず老人になろう。 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

「総主事就任」 

 総主事  中田 純子 

華やかな花々が主役であった早春から新緑の鮮やさが増す 5月となりました。 

コロナ禍ではありましたが感染対策を行う中で、4月 23日（土）本館グローバルコミ

ュニティセンター3階ホール大澤英二記念ホール「ベテル」にて、多くの皆様に見守ら

れ就退任式を行う事ができましたのでご報告させていただきます。 

樋口雄一市長をはじめ YMCA同盟田口総主事、東日本区総主事の方々、また、山梨 YMCA

理事常議員、評議員会の皆様、ワイズメンズクラブの皆様に見守られ就任させて頂きま

したこと感謝いたします。 

これまで、山梨 YMCA はＬＯＶＥ構想を掲げ、０才から生涯にわたる地域共生社会の

実現のために事業を行ってまいりました。これからも、超少子高齢社会の担い手である

保護者、ご家族を支え、未来を見据えた事業展開をしてまいります。これまで以上にご

理解ご協力を頂戴し進んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

            

  


